

CYCLE



LA VOIE CELTIQUE

LA VOIE CELTIQUE, c'est un rendez vous mensuel qui vous propose de plonger dans vos profondeurs, dans les énergies de la saison, dans la TRADITION Celtique (notre culture commune Européenne), en rencontrant les 4 éléments, des archétypes et déités masculines ou féminines Celtes, des lieux reliés au Celtisme de nos contrées.

Voici une véritable initiation intérieure, pour reconnecter son pouvoir de Guérison, de transformation, en découvrant ses propres ressources et paysages.

C'est une vraie démarche et engagement avec soi-même de s'inscrire sur ce cycle (mensuellement ou de façon plus aléatoire), et de prendre un moment pour partir explorer sa psyché, de confronter ses impressions et ressentis, de regarder en face ses ombres et intégrer sa lumière, reconnecter ses archétypes, ses deux polarités.

Aucun pré requis n'est nécessaire, si ce n'est:

✧ *une motivation sincère de prendre un temps pour soi en autonomie avec la bande-son, de se prêter au jeu en toute authenticité, en acceptant parfois ses difficultés, en reconnaissant souvent ses talents.*

✧ *Une certaine facilité à voyager et rester concentré en étant guidé par des images et un cheminement proposé par la narration.*

EN PRATIQUE

Chaque mois, je vous propose une rencontre avec une méditation guidée et un soin/voyage tambour.

Je diffuse via Facebook sur ma page <https://www.facebook.com/virginimaya> , sur le groupe <https://www.facebook.com/groups/252864012737152> et sur le groupe whatsapp La voie celtique.

Ce voyage est une initiation profonde à rencontrer vos mystères et vos forces, à libérer vos talents, guidé par ma voix, mon tambour et autre instruments, mes chants médecines et les énergies cosmiques du moment. Il reste en ligne via soundcloud durant 10 jours.

Pour une authentique démarche de transformation il est préférable de s'inscrire à chaque séance, afin d'engager un processus intérieur régulier et assidu.

En complément du voyage, je propose aussi de recevoir votre Oracle personnalisé du Mois, reçu en reliance avec votre champs d'énergie . C'est le message de votre âme du moment présent, ce que vous devez entendre.



L'audio comporte

- ✧ Une présentation du mois et des énergies selon le calendrier Celtique
- ✧ Un temps de relaxation guidé avec une bande son spécialement étudiée et différente à chaque fois pour l'intériorisation
- ✧ une méditation guidée qui vous fera visiter des parts en vous, vous relier à vos racines, vos ancêtres, à des archétypes celtiques, aux éléments... selon le mois et la saison !
- ✧ Un voyage avec mon tambour médecine, ses vibrations douces et pénétrantes, parfois d'autres instruments (hochet, guimbarde , gong, kalimba...) ma voix et mes chants inspirés pour vous aider à libérer ce qui doit l'être, à faire circuler ce qui est bloqué....avec le guide du moment

soit **environ 50 minutes** de bande son de haute qualité, enregistré en **studio professionnel**.

PROGRAMME ANNUEL

Janvier, La Source et Les 4 portes du Cromlech

Février, la Forge dans la forêt de la Déesse Brigid

Mars, le Puits du bout du monde et Le Saumon de la sagesse

Avril, l'Arbre de vie et Cernunos le Gardien de la Forêt

Mai, Les 4 règnes, la Magie du changement de forme avec Gwydion le Druide

Juin, voguer vers Avalon avec Morgane la prêtresse

Juillet et Août, la Colline de Vision et les Moissons de l'âme, avec Lugh le solaire

Septembre, le chaudron de Ceridwen, Gardienne des changements

Octobre, la Montagne de la Vieille Cailleach et le pouvoir de la Chouette

Novembre, La voie de l'If, de nos Ancêtres et la magie du Corbeau

Décembre, Le Tertre et la Spirale sacrée avec le retour de la Lumière



Concrètement COMMENT PARTICIPER :

MERCI DE LIRE ATTENTIVEMENT

▶ Vous m'envoyez votre **DON en conscience** (*à partir de 12€ pour l'événement, à partir de 22€ pour avoir aussi votre ORACLE personnalisé du mois*) sur mon compte paypal https://paypal.me/VirginieProvence?locale.x=fr_FR

▶ vous m'envoyez un **message texto** pour me dire que vous participez et avez réglé au 0637085156 (via whatsapp de préférence)

▶ je vous invite sur **les groupes privés** facebook et/ou whatsapp dédié à ce cycle

▶ Je vous envoie **le lien Soundcloud avec l'audio**, via whatsapp, messenger et un audio pour vous souhaiter la bienvenue et vous présenter le cycle par ma voix !

(vous devez créer un compte soundcloud utilisateur si vous écoutez depuis votre téléphone, et pas nécessaire si vous écoutez depuis votre ordinateur. Il est vraiment préférable d'écouter avec un casque/oreillettes pour un meilleur son et intériorisation).

Vous pourrez prendre ce moment quand cela sera juste pour vous, durant un laps de temps de 10 jours environ (*soyez engagé avec vous même pour vous offrir cette heure d'intériorisation*). Vous pouvez le faire plusieurs fois, autant que cela est juste pour vous durant cette fenêtre de temps.

▶ sur le groupe facebook, j'ouvre **des discussions pour échanger**, autour de votre expérience, parfois une réunion JITSi si la demande est là, et je réponds à vos interrogations en privé via whatsapp/messenger.

Je reste **joignable aussi en privé** (whatsapp)

Témoignages

« Ces voyages ont été des rendez-ils m'ont appris à me découvrir plus clair. C'est un outil, une aide l'accompagnement musicale et la transporte avec douceur, amour cette volonté de s'améliorer et de



vous que j'avais hâte de faire, intérieurement et à y voir qui est agréable, car douce voix d'Imaya nous et apaisement. Il y a aussi s'aider pour mieux avancer.

C'est chouette de voir que certaines personnes ont eux aussi des ressemblances avec nous. Nous pouvons partager nos ressentis. A chaque voyage, tout est nouveau, cela peut être bouleversant ou calme, mais peut importe car cela nous fait grandir, réfléchir et dépasser un nouveau stade de notre évolution.

Donc, ces voyages je les conseille, ils sont une porte vers une nouvelle version de soi. Merci à toi Imaya de toute cette énergie que tu nous transmets ! » Camila P.

« La Voie Celtique est pour moi une expérience proche de la Roue de Médecine. Elle rythme le temps, donne un cadre, une temporalité. Chaque méditation est une porte sur un univers, une énergie. Comme une nouvelle Médecine qui vient nous rencontrer là où nous sommes... la où nous en sommes... C'est un rendez-vous qui m'oblige à prendre un temps pour moi. Lorsque la Méditation est disponible je l'écoute chaque soir pendant toute la période. Elle alimente mon imaginaire, me prépare à des visions nocturnes et me donne parfois des réponses. Je suis très visuelle donc les descriptions me correspondent bien. J'aime aussi apprendre, et rencontrer chaque fois plus en profondeur les cultes celtiques. Merci pour tout cela AWEN » Sygrid G.

« Je me suis engagée un année complète avec la Voie Celtique et aujourd'hui occasionnellement je refais les voyages. Maintenant elle fait partie de moi, de mon chemin, elle est en moi et ressurgit par surprise. L'année où j'ai suivi la Voie Celtique, je me souviens qu'elle complétait et éclaircissant mon chemin du Conseil des Anciennes. A la fin du cycle du Conseil des Anciennes quand nous marchons en rond pour marcher les enseignements parcourus le long des Lunes, c'est la Voie Celtique et les différents voyages qui sont venus se poser dans mes pas. Dernièrement elle s'est manifestée lors d'une retraite de Femmes sur les archétypes du Féminin... j'ai refait le voyage de la Coline Sacrée pour la période du Solstice d'hiver. Il m'a accompagnée pendant que j'animais la hutte de sudation de la nuit du Solstice : j'avais en moi les énergies du voyage d'Imaya, j'étais reliée ! » Fabienne A.